

WARTA

Kodim 0830/Surabaya Utara Gelar Do'a Bersama

Wanto - SURABAYA.WARTA.CO.ID

Jun 16, 2023 - 17:26



Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Budi Handoko, S.Sos. bersama seluruh Personel Kodim 0830/Surabaya Utara dan jajaran gelar kegiatan Doa bersama di Mushola Al-Hikmah

Surabaya,- Usai melaksanakan Sholat Magrib secara berjamaah, Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Budi Handoko, S.Sos. bersama seluruh Personel Kodim 0830/Surabaya Utara dan jajaran gelar kegiatan Doa bersama di Mushola Al-Hikmah Makodim 0830/Surabaya Utara Jl. Gresik No. 52 Perak Barat Kec. Krembangan, Kamis (15/6) malam.

Kegiatan ibadah ini merupakan langkah upaya kita bersama-sama berharap semoga kita semua selalu mendapatkan perlindungan, keselamatan dan kesehatan baik untuk diri pribadi, keluarga maupun pada saat kita melaksanakan tugas mudah mudahan selalu dalam lindungan Allah SWT, tutur Dandim.

Maka dari itu kita akan melaksanakan do'a bersama setiap hari kamis malam jumat selagi kita masih diberikan kesehatan dan dengan niat tulus dan ikhlas akan diberikan langkah yang ringan dijauhkan dari segala kesulitan halangan untuk kita bisa melaksanakan ibadah apalagi yang sama-sama seperti malam hari ini, sekali lagi saya minta kesadaran dan keikhlasannya kepada seluruhnya untuk dapat melaksanakan ibadah seperti ini, tetap ikhtiar dengan selalu berdoa dan bekerja mudah-mudahan keluarga kita selalu diberikan kesehatan serta harapan yang di cita-citakan, harapnya.

Dengan kegiatan seperti dapat kita jadikan sebagai sarana intropeksi diri dan untuk mendekatkan diri kepada Allah Subhanahu Wata'ala.

la melanjutkan, kegiatan do'a bersama dengan membaca surat Yasin dan tahlil yang kita lakukan ini sebagai bagian dari pembinaan rohani dan mental sekaligus bermunajat memohon keselamatan dalam pelaksanaan tugas.

Kendati takdir tidak dapat dihindari, akan tetapi kita wajib selalu berikhtiar dan berdo'a sehingga senantiasa berada dalam lindungan-Nya. Tentunya kita berharap untuk dijauhkan dari segala musibah dan bencana, pungkasnya.